

Strecke BL 219
Landeskarte

Aesch - Dornach /- Angenstein
1067

GESCHICHTE

Stand November 2007 / D

Die Verbindung führt von Aesch in östlicher Richtung über die Birs und die Eisenbahn und, ein Y darstellend, an die solothurnische Grenze in Richtung Dornach resp. in Richtung Angenstein zur dortigen Birsbrücke.

Die Birsbrücke zum Bahnhof, eine Eisenkonstruktion aus dem 19. Jahrhundert, wurde 1952/53 abgebrochen und durch eine Betonbrücke ersetzt. (Foto Gemeindearchiv Aesch in: HEIMATKUNDE Aesch 1985: 46)
Abb. 1



Im TA (10 Gempen 1877) ist der Teil von Aesch bis Angenstein als «Kunststrasse 3–5 Meter Breite» und «Fahrweg ohne Kunstanlage» enthalten. In nördlicher Richtung führt ein «Fussweg» zur Kantonsgrenze.

Der Abschnitt bei der Station der Eisenbahn wird in einem separaten Beschrieb diskutiert (siehe BL 219.0.1).

GELÄNDE

Aufnahme 30. Juli 2003 / do

Die drei Zufahrten zum Bahnhof und zur dortigen Strassenbrücke BL 219.0.1 sind heute als zweispurige asphaltierte Erschliessungsstrassen ausgebaut.

— Ende des Beschriebs —